
Ata da sessão ordinária do primeiro período legislativo da nona legislatura da Câmara 

Municipal de Ulianópolis, realizada em 18 de março de 2025. Presidente vereador 

Givaldo Ribas Mesquita, vice-presidente vereador Lucas Uliana, 1º secretário vereador 

Babal do povo e 2º secretário vereador Nilton do salão. Aos 18 dias do mês de março 

de 2025, a hora regimental no prédio da Câmara Municipal, além da mesa acima 

referida, compareceram ainda os seguintes vereadores Arnaldo Ribeiro, Marcell Gineli, 

Vinicius Moraes, Igor Gatti, Heider Carvalho, Moisés de Jesus e vereadora Eliana 

Aguilar. Havendo quórum legal o presidente declarou aberta a sessão, solicitou a leitura 

bíblica do dia, feita pela vereadora Eliana, solicitou da secretária a leitura da ata anterior 

que, após se lida, discutida e votada foi aprovada por unanimidade de votos, solicitou 

ainda a leitura dos expedientes e das proposições onde constavam indicações nº 

033/2025 dos vereadores Nilton do salão e Givaldo Mesquita, nº 034/2025 de autoria da 

vereadora Eliana Aguilar, nº 035/2025 de autoria do vereador Lucas Uliana, nº 036/2025 

de autoria do vereador Vinicius Moraes, nº 037/2025 de autoria do Vereador Babal do 

povo, nº 038/2025 de autoria do vereador Nilton do salão, nº 039/2025 de autoria do 

vereador Givaldo e nº 040/2025 de autoria do vereador Marcel e projeto de lei nº 

509/2025 de autoria do vereador Vinicius que autoriza o poder executivo municipal a 

repassar incentivo financeiro adicional dos agentes comunitários de saúde e dos 

agentes de combate a endemias. Atos seguinte o presidente encaminhou o projeto de 

lei nº 509/2025 para as comissões e em seguida colocou em discussão as indicações 

nº 033/2025,034/2025,035/2025,036/2025,037/2025,038/2025,039/2025 e 040/2025, 

encerrada a discussão foram colocadas em votação, sendo todas aprovadas por 

unanimidade de votos. Ato seguinte o presidente franqueou a palavra aos senhores 

vereadores e Sr. ª vereadora. O vereador Vinicius solicitou a palavra, referenciou aos 

presentes informou que vai haver a privatização da autarquia de água e a população 

não está sabendo, e que a data é 11 de abril, no valor de quatro bilhões cento e noventa 

milhões, segundo o vereador o município de Ulianópolis está em um lote de venda com 

outros municípios, disse ainda que, com a privatização vai haver cobranças e que a 

população precisa estar ciente e que irá pedir uma audiência pública para que o assunto 

seja debatido e esclarecido, pois acredita que a população não tem conhecimento dessa 

privatização, agradeceu a presença dos AC’s , parabenizou por lutarem por seus direitos 

e não se deixarem intimidar, pois fazemos parte de um regime democrático, disse que 

esteve na secretaria de Saúde para pedir que a falta dos AC’s e ACE sejam abonadas 

pois não estamos em uma ditadura e finalizou agradecendo. Em seguida a vereadora 

Eliana solicitou a palavra, referenciou aos presentes e falou que esteve no km 60 e na 

comunidade do Rio Bonito, acompanhada pelo responsável da autarquia, Sr. Daniel, 

para ver a situação do elevado da caixa d’água do km 60 que necessita urgente que se 

construa um outro, o que já foi falado aqui pelo vereador, porém havia pedido através 

de indicação na legislatura passada, agradeceu ao vereador pela cobrança visitou ainda 

a obra da quadra do Rio Bonito e que, em conversa com o secretário de Educação Srº 

Walmir, o mesmo informou que assim que acabar esse período chuvoso, a obra será 

retomada e finalizou desejando um bom dia a todos. Em seguida o vereador Lucas 

solicitou a palavra, reverenciou aos presentes e falou sobre o leilão que o estado está 

fazendo de todas as autarquias de água e esclareceu que será feito por lotes e o 

município Ulianópolis faz parte e os detalhes do processo está no site do BNDES, pediu 

ao presidente que seja criada uma comissão de assuntos relevantes para que possa 

acompanhar esse processo. O vereador Heider solicitou uma parte o que lhe foi 

concedido e explicou como será feito a distribuição dos recursos obtidos no leilão e 

como irá funcionar após a privatização. Novamente com a palavra o vereador Lucas 

continuou falando da importância de criarem uma comissão para garantir que o 

município não venha a ser prejudicado e finalizou agradecendo. E não havendo mais 



nenhuma manifestação o presidente informou que a assistente social estava ofertando 

cursos para mulheres, parabenizou a secretária Alessandra pela iniciativa e convidou a 

todos para prestigiarem a abertura do campeonato de futebol de campo sub-16 até sub-

18, no dia 22 de março, no campo do Asa Branca, e não havendo mais nada a tratar 

declarou encerrada a sessão. 

Retificação: vereador Eliana - onde se lê quadra do Rio Bonito leia-se Km 60. 

Retificação: vereador Lucas - onde se lê em lotes leia-se em blocos. 


